



Subaru

男声合唱団 ニュース№541



16. 1. 7

新年あけましておめでとうございます 「昂」第10回記念コンサート成功に向けて力を 合わせましょう！「昂」新春初レッスン開始！1月6日

□新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

私たちが生きている今、中東では、シリア・アフガンでアメリカ主導の集団的自衛権の名の下で霸権主義的殺戮行為が繰り返され、人の命と尊厳が無惨に奪われ、それへの報復行為の形でテロが横行する「負の連鎖」が続いている。日本では安倍政権が昨年、日本国憲法の平和主義・主権在民に反する安保法(戦争法)を強行採決し、アメリカの要請があれば「積極的平和主義」の名のもとに自衛隊を派兵し、「殺し殺される」国にしようとしています。

「昂」は今年も「戦争をしない平和な日本を、世界を！我々は今歌う、若者も、女性も、とりわけ今を生きる男性も手をつなぎ心ひとつに歌おう！」を合言葉に、ますます「平和」と「いのちとくらし」を守ることの大切さを胸の9条バッジに託して歌い続けましょう！

2016年の新年を迎えるにあたり、今年を飛躍の年にすべく、一人一人が力を出し合って、団員の協力と団結の力で「第10回記念コンサート」を成功させましょう！

□1月6日(水)12:30~14:30 ねむかホールにて、新春初の臨時レッスンを行いました。奥村さんの体操・千秋さんの声楽レッスンのあと、本並先生の指揮で、コンサート曲第1部「春を待つ」「淀川三十石舟唄」「初心のうた」を、引き続き伊藤さんの指揮で「林道人夫」「ゆらゆら春」「死んだ男の残したものは」

そして引き続き本並先生の指揮で、第2部「山賊のギャロップ」「アムール河の波」「降りつむ」を練習しました。ピアノは森二三さん。参加者は全29名でした。今年初めての練習であり、コンサート本番を間近に控えて団員の歌への集中力は素晴らしい、各曲とも、リズム・和音・コンフィギュレーションの細部の確認とともに完成度の高い歌をめざして懸命の歌いこみを行いました。



□練習に先立って千秋団長から団員への「年初のあいさつ」がありました。

「昴」は2000年に誕生して今年16年目を迎えてます。1月30日には10回目の記念コンサートを行います。これまで蓄積してきたものが「昴」の声となって現れていると思います。今年も是非「昴」の声を大阪中に広めていきたいと思います。一つは「平和の声・憲法9条の声」です。もう一つは「憲法13条」のところで、「個人一人一人の尊厳を！光り輝くように！」というところが非常に大事になってきていると思います。「昴」は9条も13条も両方合わせた声が出せると思います。ぜひ「昴」の声を大阪中に広めたい。団員も是非増やして、特別団員もいらっしゃるから、「昴」のその声を大きくしていきたいと思います。



□「うたごえ新聞」新春号(1/4・11号)に「新春のコンサート」として「昴第10回記念コンサート」が掲載されました。

1959年1月31日第3種郵便物認可(月615円郵便164円、会員は会費に含む)

週刊 うたごえ新聞 1/4・11 (合併号) (2016年) N.O. 2452

男声合唱団「昴」 第10回記念コンサート 1月30日(土)13時30分 大阪・いすみホール

【団広報部】40人余で演奏活動を続ける「昴」は、15周年を記念して第10回記念コンサートを開きます。

「つきとめよう！明日の歌・唄・詩」をテーマに今まで歌ったベストアーティストとして、「つきとめよう！」の「初心のうた」や「冤罪から晴れて無罪となるた桜井昌司さん作詞作曲「ゆらゆら春」。日本のうたごえ祭典・山愛知・合唱発表会(一般の部)、鋼賞受賞

10回目のコンサートを節目に、新たな未来に向かって歩みはばたきます。

千五百円、A席2千円、B席2千円、高校生以下・障がい者と介助者1人5百円

2千円、高校生以下・障がい者と介助者1人5百円

9347岡尾。☎9090-8168

「春を持つ」「道」「日本民謡、ワインワルツ、ロシア民謡、林光ソングなど20曲の多彩な選曲です。また、今回は、特別団員とともに、ステージで日本の労働歌の原点・働く者の心意気を歌った「地底のうた」など3曲を特別団員と共に総勢60人の男声で歌います。

「昴」は一人ひとりの人生が音楽的に一つの塊になって聴衆に訴え、それぞれの団員の人生そのものになつてゐる合唱団です。「戦争をしない平和な日本を、世界を」われわれは今歌う、若者も、女性も、とりわけ今を生きる男性も、手をつなぎ心ひとつに歌おう！

新春関西華人歌舞音楽会に出演しました

□1月6日17:30より「大阪国際交流センター」にて、「昴」メンバー27名、関西紫金草合唱団・奈良紫金草合唱団メンバー12名が、中日文化芸術交流協会合唱団40名とともに、日中友好の合唱を響かせました。「北国の春」「昴」「大海啊，故乡」を本並先生の指揮で、李凡先生の指揮で「我愛你，中国！」を、最後に「昴」単独で「I've got Six Pence」を歌いました。ピアノは森二三さんでした。

